

関塾教室だより

Great things are done by a series of small things brought together.

~大事は寄せ集められた小事によってなされる~



塾頭から一言

Dr. 関塾 せんげん台校 塾頭 藤井

年明けから1ヶ月、受験本番を控えた皆さんにとってはラストスパートのとき。これまで頑張ってきた日々の先にゴールはあります。自分を信じ、リラックスしてその日にのぞみましょう。受験学年ではない皆さんにも、学年末テストが控えています。学年の総まとめとなる重要なテストです。今のうちに苦手分野を洗い出し、しっかりと復習してこの1年の成果を出し切りましょう。そして、春から始まる新しい単元に備えましょう。

厳しい寒さが続いています。加えてコロナ禍も長引いていますので、充分な睡眠と栄養をとって体調管理に気を配り、手洗い・うがいを励行し、元気に乗り切りましょう。

各ご家庭に春期講習会のご案内を郵送しております。ご確認ください。基本的に受講科目の 総復習と先取り学習を予定しております。

保護者の方へ

月末には、学年末テストが控えています。出題範囲が広いので、得意分野は確実に、苦手分野もしっかり復習して得点につながるよう指導します。ご家庭では、受験・テストに向けてお子様の健康管理に充分お気をつけください。特に、公立受験を控えている場合は、やる気をキープできるようご配慮をお願い致します。2/19には県公立高校の倍率が発表されます。各生徒の限界倍率はすでに配布しております。受験生の気持ちを最大限尊重して悔いの残らない受験をしましょう。

○○ 先生からのメッセージ

間違いなおしの効用

徳留先生

皆さんは間違えた問題をどうしているでしょうか? 例えば課題のワークを進めていると用語や解法がわからない、あるいは間違えて理解して問題が出てくるはずです。

そんな問題は 1 回赤で直しても、試験ではできないことがほとんどだと思います。練習できちんと出来ていないことが、本番で出来ることはなかなかありません。よって、間違えた問題はテストまでには必ず復習をし、定着させる時間を作りましょう。

00000000000



北京冬季五輪の見どころは?
2月4日から20日まで北京で冬季オリンピックが開催されます。北京は、オリンピック史上初、夏冬両大会を開催する都市となります。最も注目されている日本人選手は、2大会連続で金メダルを獲得しているフィギュアスケートの羽生結弦選手。94年ぶりとなる3連覇が期待されています。



県公立高校受験のポイントは何 ですか?

中学3年 男子

受験者の学力がほぼ同じレベルにある、ということです。あなたが解けると思った問題はライバルも解けるのです。よって、得点に差が出るのはケアレスミスによることが圧倒的に多いのです。冷静に、答案を作ってきてください。 岡村

2 月の教室行事

火 2/2~大袋中3年期末試験 水 北陽中1年スキー教室 木 金 土 5 B 千中・北中3年期末試験 春南中3年期末試験 水 9 10 木 金 建国記念日 土 12 13 В 月 県公立高 出願 ~2/15 正午 14 15 火 水 16 県公立高 志願先変更~2/18 金 18 土 19 20 В 月 21 北陽中3年期末試験 火 22 水 23 天皇誕生日 木 県公立高 入試 24 県公立高 実技·面接 25 金 土 26 27 日 月 28 2/24 千中 北中 12 年期末試験